



Detailansicht des Registereintrags

Kampagne "Bergbau Peru - Reichtum geht, Armut bleibt"

Aktuell seit 05.01.2026 14:26:32

Frühere/-r Interessenvertreter/-in seit 05.01.2026

Netzwerk

Eintrag nicht aktualisiert

Registernummer:	R002058
Ersteintrag:	28.02.2022
Letzte Änderung:	05.01.2026
Letzte Jahresaktualisierung:	27.06.2024
Tätigkeitskategorie:	Plattform, Netzwerk, Interessengemeinschaft, Denkfabrik, Initiative, Aktionsbündnis o. ä.
Kontaktdaten:	<p>Adresse: c/o Informationsstelle Peru e.V. Kronenstr. 16a 79100 Freiburg Deutschland</p> <p>Telefonnummer: +493037443878 E-Mail-Adressen: info@kampagne-bergbau-peru.de Webseiten: https://www.kampagne-bergbau-peru.de</p>

Hauptfinanzierungsquellen (in absteigender Reihenfolge):

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Öffentliche Zuwendungen

Jährliche finanzielle Aufwendungen im Bereich der Interessenvertretung:

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

1 bis 10.000 Euro

Vollzeitäquivalent der im Bereich der Interessenvertretung beschäftigten Personen:

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

1,00

Vertretungsberechtigte Person(en):

1. Silvia Bodemer

Funktion: Koordinatorin

2. Dr. Hartmut Heidenreich

Funktion: ehrenamtliches Mitglied im Koordinationsteam

3. Heinz Schulze

Funktion: ehrenamtliches Mitglied im Koordinationsteam

Betraute Personen, die Interessenvertretung unmittelbar ausüben (3):

1. Silvia Bodemer

2. Dr. Hartmut Heidenreich

3. Heinz Schulze

Gesamtzahl der Mitglieder:

3 Mitglieder am 26.06.2024, ausschließlich natürliche Personen

Mitgliedschaften (1):

1. Entwicklungspolitisches Landesnetzwerk Rheinland-Pfalz/ELAN e.V.

Beschreibung der Tätigkeit sowie Benennung der Interessen- und Vorhabenbereiche

Interessen- und Vorhabenbereiche (5):

Internationale Beziehungen; Menschenrechte; Außenwirtschaft; Sonstiges im Bereich "Wirtschaft"; Rohstoffpolitik

Die Interessenvertretung wird ausschließlich in eigenem Interesse selbst wahrgenommen.

Beschreibung der Tätigkeit:

Die Kampagne "Bergbau Peru - Reichtum geht, Armut bleibt" ist ein deutschlandweites Netzwerk von 20 Mitträgerorganisationen, in dem Öffentlichkeitsarbeit, Lobbyarbeit, Kampagnen und Aktionen zur Bergbauproblematik in Peru gebündelt werden. Ziel ist es, Informationen zu den Auswirkungen des Bergbaus auf Mensch und Umwelt in Peru in die deutsche Öffentlichkeit zu tragen und dabei die Verantwortung der deutschen Politik und Wirtschaft zu thematisieren.

Konkrete Regelungsvorhaben (0)

Die Interessenvertretung bezieht sich aktuell nicht auf die konkrete Änderung bestehender oder den Erlass neuer Gesetze oder Verordnungen.

Angaben zu Aufträgen (0)

Die Interessenvertretung wird nicht im Auftrag ausgeübt.

Zuwendungen oder Zuschüsse der öffentlichen Hand

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Keine Zuwendungen oder Zuschüsse über 10.000 Euro erhalten.

Schenkungen und sonstige lebzeitige Zuwendungen

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Gesamtsumme:

0 Euro

Mitgliedsbeiträge

Geschäftsjahr: 01/23 bis 12/23

Gesamtsumme:

0 Euro